



Euskadi-Cuba Elkartea poztu egiten da Cuba eta Estatu Batuetako Presidenteek egindako baterako komunikatuaren edukiagatik. Bi herrialdeen arteko harremanen normalizazioaren hasierako pausua dakar, eta baita Estatu Batuek zigortutako bost kubatar antiterroristen auziaren amaiera.

Berri esperantzagarri honen ostean Irlak bizi duen blokeo ekonomiko bidegabekoa bertan behera uztea espero dugu. Aipatu bahitura sufrikarioa izan da Cubako herriarentzat berrogeita hamar urte bano gehiagoz eta Nazio Batuen Erakundeak berak 23 aldiz gaitzetsi egin du.

### **Comunicado de Euskadi-Cuba: alegría por la libertad de presos cubanos en EEUU y reclamación del fin del bloqueo**

La Asociación Euskadi- Cuba se congratula por el contenido de la comunicación conjunta de los Presidentes de Cuba y Estados Unidos que supone el comienzo de la normalización de las relaciones entre ambos países y el fin a la injusticia en el caso de los cinco antiterroristas cubanos condenados en EEUU.

Esperamos que este prometedor primer paso sea pronto seguido por el levantamiento del

ilegítimo bloqueo a la Isla que, condenado por la ONU en 23 ocasiones, ha supuesto enormes sufrimientos para la ciudadanía cubana durante más de cincuenta años.